Mojave zu BigSur - wie hoch ist die Chance, dass das
funktioniert?

Beitrag von , Altemirabelle“ vom 30. Mai 2023, 10:48

Rein Hardwaretechnisch macht das kein Problem. Einfach nur auf OpenCore umsteigen falls
Clover noch im Eisatz, EFI mit OpenCore durchtesten, ob Mojave bootet, Mojave aus 32 bit
Anwendungen befreien und auf Big Sur updaten, am besten auf Klon von dem. Auf meinem
Z390 mit i7 und RX 570 lauft Mojave, Big Sur und Ventura. OpenCore muss relativ aktuell sein.

https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/58205-mojave-zu-bigsur-wie-hoch-ist-die-chance-dass-das- 1
funktioniert/?postiD=774323#post774323
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